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COMITÉ LOIRE BASKET-BALL / 47-49 rue Gutenberg 42100 SAINT-ETIENNE 
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Elus : Stéphanie BECAM CHARLES, Jean-Jacques BERAUD, Pauline BERAUD, Jean-François BOURGEON, 

Jean-Claude BOUTEILLE, Jean-Yves BUCHET, Charles-Edouard CHAMBON, Delphine COIFFET, Sandra 

DARCON, Nadine DELLA SAVIA, Mathilde GANIVET, Grégory JACQUEMOND, Franck PUPIER, Gilles 

SANFILIPPO, Christine SAUTET, Jean-Philippe VICTORIO.  

Elus Excusés : Antoine BEAL, Martine BEAL, Kévin COUZON, Mylène CROZIER, David LAMELA, Géraldine 

MONCORGE, Dominique MURE, Denis VINCENT. 

Invités : Dylan SAVOI, Joël SCOMPARIN 

 

• Accueil par JFB 

• Validation des résultats des concertations à distance : 16 pour  

• Validation du compte-rendu Comité Directeur N°2 : 16 pour 

 
      

 

• INFORMATIONS DIVERSES 
➢ Retour CoDir Ligue et Conseil Territoire : une réflexion va être menée pour une réforme du 

TIC /CIC. Les finales du TDE seront avancées pour permettre aux délégations de rentrer tôt. 
L’an prochain, le TDE revient dans la Ligue AURA pour 2 ans. Une réunion va être 
programmée entre les CDO et la CRO. Une réunion entre les trésoriers et les secrétaires 
généraux s’est tenue, les échanges ont été très appréciés et une nouvelle rencontre est 
prévue en fin de saison. Les secrétaires ont émis le souhait d’avoir un meilleur lien entre des 
SG et de faire un travail commun sur le calendrier administratif et RH. Au niveau de la 
Discipline, on déplore déjà 1200 fautes techniques en 7 journées ! 

➢ Retour RDV RBF : un constat : il n’y a pas de dossier U15 Elite dans notre département. La 
demande du club se porte sur un financement à 50% de la part du Comité. Le comité 
directeur souhaite que la commission technique travaille sur un projet qui pourrait viser à 
réunir plusieurs clubs ligériens pour un dossier. L’aide du Comité pourrait alors être 
envisagée, mais pas uniquement avec un seul club. JFB contacte le maire de Roanne pour 
échanger avec lui sur les problèmes du club. 

➢ Rappel fonctionnement Club Partenaires par JFB 
➢ NDS présente les dates de signatures conventions rattachement territorial. 
➢ Présentation du document mis en place pour la déclaration des dons de km, date limite le 

31 janvier. 
➢ NDS présente la composition de la dotation textile pour les élus. 
➢ Info : le règlement mini a été actualisé suite au vote, il est consultable sur le drive. 
➢ Suite à plusieurs retours négatifs au sujet de l’heure des réunion de Comité directeur. Les 

prochaine seront donc programmées à 19H. 
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➢ Locaux Roanne : JFB explique pourquoi nous avons envisagé un achat de local pour notre 
délégation de Roanne. Le Comité Directeur valide à l’unanimité le projet d’achat et autorise 
le président à faire une offre pour le local visité. 

➢ Une concertation va avoir lieu avec les présidents de Pôle pour faire le point par rapport au 
tableau de bord de la mandature.  

• Travail de Groupe :  

➢ Sujet 1 : retour sur les débats du CODIR N°2 avec comme actions à prioriser : le 
recensement des clubs en difficulté, la prise de contact avec les nouveaux 
dirigeants, proposer l’intervention des techniciens. 

Les pistes de travail pour se faire connaître : se déplacer dans les clubs, répondre aux invitations, 
développer plus de proximité. Un outil commun à toutes les commissions va être travaillé. 
Marie Pierre Chapelon a intégré la commission des incivilités.  

➢ Sujet 2 : La communication avec les dirigeants et les clubs. 
Constat : les dirigeants sont mal informés. Le BO est peu consulté. 
Débat : quelles informations les dirigeants viennent chercher sur le BO ?  

- Les infos sur la sportive sont très importantes. 
- Devons- nous laisser les informations longtemps ? 
- DC va aller consulter les BO des autres comités pour que nous puissions nous faire un avis.  
- Les clubs seront consultés lors des forums en février ou mars. 
• ACTUALITE DES POLES : 

➢ Technique : la sélection 2012 touche à sa fin avec le TDE. La sélection 2013 va 
démarrer. Une réunion avec les cadres a eu lieu. Une réforme va intervenir dans le 
fonctionnement. Il y aura 2 stages sur 2 jours et moins de dimanches.  
Les actions « terrain » sont de plus en plus nombreuses. Les équipes qui n’ont pas 
participé au colloque peuvent effectuer un rattrapage en janvier à St Jean 
Bonnefonds et au CRAB. Une réflexion sur ces colloques va être menée.  
Les CEC de la Toussaint : organisation compliquée sur certains secteurs. Une 
réflexion va être menée pour les faire évoluer.   
 

➢ CDO : à ce jour, 314 sont désignables. La première formation FI est faite. A noter la 
forte implication des jeunes sur cette FI. Le Comité fait son maximum pour couvrir 
les rencontres de Ligues.  

Idée : mettre en corrélation les clubs en déficit et le nombre de licenciés.  
 

➢ JEUNESSE : Le prochain plateau de sport adapté se tiendra le 19/04.  
• Les premiers plateaux babys se sont bien déroulés et ont accueilli 500 enfants. PB 

demande aux élus de prendre l’habitude de répondre aux mails. La date de la fête du baby a 
été fixée au 24 mai.  

• Challenge benjamin : la commission cherche un lieu pour la finale. 
• Basket Pénitentiaire : notre dossier n’a pas été retenu par la prison de Roanne. 

 
➢ SPORTIVE :  

• Mini : bonne nouvelle, notre département a été choisi pour tester la version mini de la E 
marque. 

• Montage des poules de la phase 3 le 23/12 à Roanne. 
• La sportive va engager une réflexion sur la baisse de niveau des équipes seniors. 
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• 3X3 : SD a fait un état des lieux avec Philippe Coutaudier. Jean Philippe Victorio intègre la 
commission. Une réunion est prévue en visio avec la Ligue. Des tournois entreprise sont 
déjà programmés ainsi qu’un Open access.  
 

➢ LICENCES : 14 442 licenciés (+400 que la saison dernière) 
 

➢ MOYENS GENERAUX :  
• JJB se pose la question de l’homologation des terrains d’Infinity Ball, il va se rapprocher 

d’eux pour procéder aux démarches.  
• La salle de Villars est ouverte mais avec une jauge de 50 personnes seulement. 
• Le club des Plaines a des soucis avec la salle : un seul vestiaire, plus de buvette, le tableau 

d’affichage. JFB prend RDV avec la maire.  
➢ GROUPE DE TRAVAIL : réflexion sur l’organisation de la soirée des vœux :  il 

sera composé de Dylan Savoi, Franck Pupier, Charles Edouard Chambon, Jean Jacques 
Beraud. 

• Président de la Ligue : Le projet immobilier avance bien, les travaux devraient 
commencer début avril.la réunion avec les techniciens a été très positive. Un temps 
d’échange a été mis en place fin novembre entre les secrétaires généraux et les trésoriers 
des Comités. Ce temps a été très apprécié et riche. Une autre rencontre est envisagée. 

 

 

Le président du CD 42       La secrétaire générale du CD42 

Jean François BOURGEON        Nadine DELLA SAVIA 

 

 

       
 


